



Laura Pollán, líder de las Damas de Blanco. Asesinada el 14 de octubre de 2011.

El pecho de la Libertad sigue llorando su lágrima infinita, mientras se quema en la cólera sublime de su dolor por la muerte de un ángel; porque son ángeles de Luz, todos los seres que salen a encender -con los fuegos generosos de su amor a la vida- esas oscuridades dolorosas, donde el miedo deja morir la honra para salvar la existencia miserable y degradada del sometido.

La desdicha y la vileza que generan los poderes esclavistas, para apagar los fuegos redentores, abrieron los abismos de sus odios y sus oscuridades en un intento por silenciar el vuelo soberbio y generoso de Laura Pollán; pero con su muerte, todos los sueños de libertad se hicieron luz en una sola estrella; para encender, con su fuego generoso, los deseos de libertad de todos los cubanos.

## Vivo en condiciones inhumanas y duermo en el piso con mis cinco hijos

Al primer secretario del Partido en Municipio de Boyeros. Yo, Arlemis Moares Gómez, CI 88052010578, Calle Luz, cubículo 64, nave 6, calzada de Bejucal, Comunidad Albergue el Cuervo, Municipio Boyeros, hago formal mi queja ante su institución.

Cuando di a luz a mis jimaguas la dirección de la vivienda me prometió una vivienda por ser madre de cinco niños menores y hasta la fecha he sido engañada por los dirigentes de este municipio.

Según Yuri, director de vivienda del albergue

## ¡ DE PIE, EMPUÑANDO LA VIDA!

Su espíritu, sigue desafiando la cobardía endemoniada de los tiranos, con la pureza incorruptible de sus reclamos incansables; y continúa multiplicándose en el grito incansable de nuestras gargantas, despertando cada fragmento dormido de la conciencia ciudadana con la Estrella de su ejemplo de mujer extraordinaria.

Su espíritu nos sigue convocando a la rebeldía pacífica por la Libertad y la democracia; y un día, toda Cuba será un puño cerrado que al conjuro de un solo golpe de justicia hará pedazos la opresión y el crimen.

La tiranía que la arrebató de su amada tierra, aún está en el poder deshonrando la patria querida, pero las Damas de Blanco seguirán empuñando los gladiolos de la libertad y del decoro, firmes, en sus reclamos de justicia, porque Laura Pollán está de pie, sobre todas las muertes.

### ¡DE PIE, EMPUÑANDO LA VIDA!



Por Ernesto Aquino  
Infocid

## TRABAJÉ COMO UN ESCLAVO

Al: Poder Popular Municipal, Holguín.

De: Luis Gustavo León González, con CI: 52061424922, cita en Peralejo S/N, Gibara, Holguín.

Compañero (a) me dirijo a usted para dar a conocer mi situación, vivo en condiciones inhumanas y hace dos años que estoy visitando el gobierno de mi municipio y mi situación la conocen la presidenta Nersy Fernández y la intendente Idalmis León. Después de varias entrevistas que dieron con la directora de vivienda para dar una respuesta que siempre son las mismas palabras: "No tenemos materiales, no hay presupuesto para reparación de viviendas".

Estas son las palabras para todos los necesitados, hay que salir y visitar los barrios para saber como se vive en cada lugar de este país. No se puede echar la culpa al bloqueo.

La realidad es el mal funcionamiento y la mala administración del régimen comunista.

Yo soy un señor de 69 años, tengo un retiro por enfermedad que no me alcanza ni para la comida. Hace año que vivo solo, mi esposa falleció, no tengo familia que pueda prestarme ayuda. Esta es la razón por la que pido ayuda. Trabajé como un esclavo hasta que enfermé y ahora me niegan la ayuda. Voy a seguir reclamando mi derecho como ciudadano cubano.

Quiero vivir como un ser humano los años que me quedan. Muchas gracias.

Por la Defensoría del Pueblo, Julio Tamayo Meriño y Yaquelin Ramírez Tamayo, activistas del CID. [Infocid](#)



quien sin escucharme alega que a mí me dieron un solar y me construyeron una vivienda.

en Santiago de las Vegas, me dijo que antes de dar a luz ya tendría una casa, luego me visitó para decirme que había una brigada trabajando en la construcción para mudarme lo antes posible y que hasta tenían fotos de la obra. Al pasar el tiempo todo fue una mentira, no existe tal construcción en el solar. Sigo viviendo en el albergue, durmiendo en el piso con mis cinco niños sin ninguna ayuda social.

Al pasar tres meses de haber dado a luz y de este engaño de la vivienda, fui a hacer mi reclamo al intendente del municipio, Osmani,

Estoy desesperada, necesito ayuda, he puesto un cartel frente a la puerta en el local que estoy en el albergue: "No Mentira, Madre de cinco niños esperando Vivienda, No le dan Respuesta". El mismo no será retirado hasta que tenga respuesta a mi problema.

En espera de una vivienda: Arlemis Moares Gómez

Por la Defensoría del Pueblo, Lizabeht Cuevas Carrasco y Yaima Fernández Valdez, Damas de Blanco, activistas del CID. [Infocid](#)

*“La libertad ha de ser una práctica constante para que no degenera en una forma banal. El mismo campo que cría la era, cría las ortigas. Todo poder amplia y prolongadamente ejercido, degenera en casta. Con la casta, vienen los intereses, las altas posiciones, los miedos de perderlas, las intrigas para sostenerlas. Las castas se entrecruzan, y se hombrean unas a otras.” José Martí*



Esta es la respuesta que le dan los cómplices de la tiranía a todos los cubanos que se quejan por la falta de medicinas, oxígeno en los hospitales, comida, ropa, ambulancias, carros fúnebres, autobuses, oportunidades, libertad para viajar, salarios de hambre, etc.

La culpa de todo la tiene el “bloqueo” lo dicen

como si los cubanos fuéramos estúpidos. No se puede comprar nada porque Estados Unidos lo impide.

Lo dicen descarada y repetitivamente, pero lo cierto es que en Cuba falta de todo porque lo que hay se lo roba la mafia gobernante y para el pueblo quedan la migajas.

El régimen castrista puede comprar en todas las naciones del mundo, incluso en los Estados Unidos de donde acaba de adquirir una flotilla de 800 autos completamente nuevos para alquilarlos a los turistas.

El buque de transporte Glovis Corona, salió del

puerto de Mobile, Alabama, Estados Unidos, el 11 de octubre y llegó a La Habana dos días después con autos de último modelo de Hyundai-Kia.

Mientras los turistas tienen lujosos autobuses climatizados y autos nuevos, los cubanos tienen que hacer largas filas para poder viajar de un lugar a otro porque no hay suficientes



unidades de transporte y porque falta el combustible que se le dedica a los turistas, como denuncia en este video, el expreso político y dirigente del CID Silverio Portal. [Infocid](#)

## EXTRADITADO EL MÁS GRANDE LADRÓN DE LA HISTORIA DE VENEZUELA



Alex Saab



Díaz-Canel y Maduro

“El diputado opositor de la Asamblea Nacional de Venezuela, Carlos Paparoni, escribió en Twitter el 18 de octubre: “Confirmamos que el más grande ladrón de nuestra historia, Alex Saab, se encuentra a bordo del avión norteamericano N708JH vía a Miami. Se espera su llegada en cualquier momento este sábado en la noche después de un vuelo de 13 horas desde la República de Cabo Verde en África (el avión aterrizó a las 9:16 pm hora de Miami).

El régimen de Maduro reaccionó suspendiendo las conversaciones con un sector de la oposición venezolana que se reanudarían en

México del 17 al 20 de octubre por iniciativa de Noruega como país mediador.

El colombiano Alex Saab fue extraditado a los Estados Unidos desde la Isla de Cabo Verde donde había sido detenido en un jet privado durante una parada técnica en un viaje de Rusia a Irán en junio de 2020.

Saab es la pieza clave en una red de corrupción por medio de la cual el dictador de Venezuela, Nicolás Maduro, le robaba dinero al estado y el pueblo venezolano.

Esta noticia y el desarrollo de un juicio contra Saab desatarán una tormenta política en Venezuela cuyas repercusiones son inimaginables y pueden salpicar a la mafia castrista en Cuba.

Saab era el testaferro de Nicolás Maduro, una persona que prestaba su nombre en contratos o negocios que en realidad enriquecían a Maduro. El dirigía empresas que le vendían al gobierno venezolano a sobreprecio y una

buena parte de las ganancias infladas iban a los bolsillos del mafioso dictador venezolano.

Las empresas en que aparecen el nombre de Saab defraudaron al país al menos 5.000 millones de dólares por los sobreprecios y amplios márgenes de ganancias obtenidos de los alimentos distribuidos a través del programa subsidiado de alimentación del gobierno. La extradición se fundamentó en el lavado de dinero por 350 millones de dólares.

Para tratar de reducir una condena a prisión en los Estados Unidos por la acusación de la que puede ser encontrado culpable, Alex Saab tendría que brindar información de la red de corrupción que dirigía. Hasta ahora ha dicho que no tiene nada que revelar.

Un día los principales mafiosos del régimen castrista en Cuba tendrán que encarar tribunales donde se les juzgará y condenará.

[Infocid](#)

## OMAR ROMPIÓ LA MULTA



Omar y Cásares

El viernes 8 de octubre después de un día reparando mi casa con la ayuda de

Omar Suarez Campos, sentí unos dolores muy fuertes y nos fuimos al Policlínico Tursios Lima. Regresamos como a las 11 pm evadiendo los

parques que están militarizados. Llegando a la casa un patrullero nos detuvo e interrogó y nos condujeron hasta nuestros domicilios.

En la mañana llegó un policía para llevarnos a la estación de Pinar del Río, donde una capitana de instrucción penal me amenazó por poner volantes para incitar a la desobediencia. Me dijo que, de dónde yo los había sacado y que podría regresar a la prisión.

Le respondí que yo no necesitaba distribuir volantes porque yo era un volante en persona y

“ni me oculto ni callo lo que pienso a nadie”.

Me multó 2000 pesos y me hizo una carta de advertencia. Le dije que no tenía ninguna prueba y que esos volantes los distribuye el pueblo porque no tiene otra forma de expresarse. A Omar también lo multaron y rompió la multa delante de los oficiales.

Por José Rolando Cásares Soto, miembro del Comité Ejecutivo Nacional y Coordinador de Relaciones Internacionales del CID.

[Infocid](#)



PATRIA, PUEBLO Y LIBERTAD